LA GACETA MIÉRCOLES, 4 DE MARZO DE 2020 PROVINCIA 21

#### MONTERRUBIO DE ARMUÑA

# El Consistorio garantiza la guardería con la licitación inmediata del servicio

La adjudicación actual expira en julio, por lo que la Corporación trabaja para que siga abierta el próximo curso Además fomentará con ayudas la matriculación en el colegio

EÑE | MONTERRUBIO

La Corporación municipal de Monterrubio de Armuña ha mantenido varias reuniones con los padres del municipio con hijos en edad escolar —tanto los que cursan sus estudios en el municipio como los que lo hacen fuera— para ponerlos al corriente de las medidas que el Ayuntamiento tiene pensado poner en marcha para fomentar la matriculación de niños y jóvenes en los centros educativos de la localidad y conseguir así afianzar población desde abajo.

Una de las primeras medidas es sacar a licitación "de forma inmediata" la guardería ya que la adjudicación actual del servicio expira en julio. "Desde el Ayuntamiento hemos querido dejar claro que el año que viene habrá guardería, ya que había cierta preocupación entre los vecinos", asegura David Matute, alcalde de Monterrubio, que ha querido tranquilizar a la población asegurando la cobertura de la enseñanza en su fase inicial.

Además de la salvaguarda del servicio de guardería, el equipo de Gobierno pondrá en marcha un paquete de medidas o plan para el fomento de la escolarización como beneficios que "premien" las matriculaciones en los centros educativos del municipio y diferentes ayudas, servicios y actividades que irán acompañadas de mejoras en las instalaciones del colegio.

Por otra parte y siempre pensando en fijar población infantil y juvenil, el Ayuntamiento de Monterrubio tiene en mente sumarse a otros municipios del alfoz dedicando una parte del presupuesto a ayudas por nacimientos además de poner en marcha un Centro Joven rehabilitando



Una de las actividades celebradas en el jardín de la escuela infantil municipal de Monterrubio. | EÑE

#### LOS DETALLES

## Lucha por fijar población y salir de la concepción de espacio dormitorio

Entre los muchos objetivos del nuevo equipo de Gobierno de Monterrubio de Armuña está el de consolidar población y huir de la concepción del municipio como un simple espacio dormitorio, algo que ya dejaron claro en el primer debate municipal que se celebró en el pueblo: "Si seguimos así los que estamos vamos a ser los que estaremos sólo que con 20 años por lo que es necesario hacer una apuesta por los niños y los jóvenes", explicaba entonces el alcalde David Matute.

## Más de un centenar de niños para la guardería y el colegio del municipio

Monterrubio de Armuña cuenta a día de hoy con 130 niños en edad de escolarizarse en la guardería o en colegio del municipio aunque muchos de esos posibles alumnos cursan sus estudios en Salamanca, algo que desde el Ayuntamiento quieren evitar.

un espacio municipal que garantice la permanencia en el pueblo de una de las franjas de edad más complicadas de atraer.

El actual equipo de Gobierno apuesta por la educación como uno de los pilares del municipio y considera que habría sido necesario mantener una constancia presupuestaria en estos temas: "Para nosotros es uno de los puntos clave de la legislatura, intentar salvaguardar y fomentar en la medida de lo posible la presencia de nuestros pequeños en los centros del municipio. Durante años no se ha hecho nada al respecto y esto ha llevado a una situación complicada", asegura el alcalde.

#### **■ CABRERIZOS**

#### Niños y mayores disfrutarán el viernes por la tarde de un planetario 3D

Cabrerizos acogerá un planetario 3D el viernes en el gimnasio del CRA La Flecha. La actividad, enmarcada dentro del programa municipal 'Cabrerizos Educa', se desarrollará durante en cuatro sesiones, por la mañana para los escolares y otras cuatro por la tarde para los vecinos a partir de las 16:00 horas en franjas de 45 minutos. Los interesados pueden inscribirse en el Centro Cultural, Lébe

#### **DOÑINOS**

#### El maître Félix de Prado dirige el sábado una cata de vinos para 20 personas

El Aula Clutural ubicada en la zona baja del consultorio médico de Doñinos acoge este sábado a partir de las 17:00 horas una cata de vinos dirigida por el maitre y docente salmantino Félix de Prado. La cata está dirigida a personas empadronadas en el municipio y cuenta con un límite de plazas de 20 personas que podrán inscribirse hasta el viernes antes de las 12:00 horas en la Biblioteca municipal. [ENE

#### **CARBAJOSA**

#### Abierto el plazo para inscribirse en las actividades de educación, cultura y deportes

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha abierto el plazo hasta el próximo 10 de marzo para inscribirse o darse de baja en las actividades de educación, cultura y deportes del segundo trimestre. Las inscripciones o las bajas se harán en la Casa de Cultura en horario de 9:00 a 14:00 horas y de 17:00 a 20:00 horas y a los admitidos se les confirmará vía Sms antes del comienzo de la actividad. | EÑE

#### SANTA MARTA DE TORMES

# La III Gala 'En Nombre de Mujer' premiará la labor de las Águedas y nueve féminas locales

Contará con actuaciones musicales, de danza y humor con Spasmo

EÑE | SANTA MARTA

Las mujeres de Santa Marta de Tormes recibirán el próximo domingo el reconocimiento del municipio durante la celebración de la Gala 'Con Nombre de Mujer', que tendrá lugar a las 19:00 horas, en el Auditorio Enrique de Sena.

Un acto en el que el colectivo de Águedas recibirá el premio por su labor social y dinamizadora en el municipio; a las que se sumarán también Luisa García y Exaltación Sánchez, que recibirán el galardón por su Arraigo a la localidad; el Premio Empresarias Santa Marta recaerá este año en Marta y Laly fundadoras de la pastelería Dolce Marla, Rosa María Martín de hobby Punto y Francisca Moríñigo y Mercedes Herrero de Flores Azalea. Por su parte, Otilia y María del

Pilar García recibirán el galardón en la categoría Profesional por mantenerse al pie del cañón de su gestoría desde 1989.

El evento, que este año celebra su tercera edición, contará con la colaboración y actuaciones de los alumnos de la Escuela Municipal de Música, el apartado cómico con Spasmo Teatro y la bailarina profesional de danza del vientre Astrid Beltrocco.



El alcalde, David Mingo, y la concejala de Igualdad, Mari Cruz Gacho. | EÑE